八へ継

続。

今後も続けて行きた 8。開催する意味を皆公からの繋がりがあ

は過去からの

2019年度活動報告(前期)

㈱近江兄弟社 二コニコ推進委員会 2019年9月発行



催

!を楽しみにしている近 やそれに対する感謝

隣

大切 方々 の気気

々

「受けるよりは 与える方が幸いである|

(使徒言行録20章35節)

第 33

回ニコニコ・チャリティバザー

予報が出ていましたが、これました。1週間前までは、1週間前までは、1週間前までは、 ンションも上 かりました。 予報に変わり、 年沢山の献品 日 |がってきているの かってきているのが、準備をする皆のテいたが、数日前に晴間前までは曇り/雨 第 33 (東京) を 頂 回 Ź ニコニコ 開催 の 開思

乗るつもりは無かったとおっし 様でした。呼び止められなければ名 お話をすると、 で以前本社に勤めていた方のお母 期一会と考えます ジが混んでいたので声を掛けて ました。バザー その方は滋賀県の方 での 出会い は B

Ā 東日本 裕朗

に張り切らなければならなか いう失態を演じてしまい少々 いう失態を演じてしまい少々 のですが、前日につい飲み過ぎ た。 (長ということで私は 且つ弊社のがザ 、前日につい飲み過ぎるということで私はいつも以上りうことで私はいつも以上弊社の飯村課長がバザー委がバザーは令和1回目であ シまいま

多くの皆様に手に取っていただき、造作に梱包されていた大量の赤ち梁に全て引っ掛けるという大胆な梁に全て引っ掛けるという大胆な深に全でい、その甲斐があったのか開店準備の際、段ボールの中に無 できました。 たくさん購入していただくことが

さり、

社員家族総出で開催し

ていた

へを懐

かしく思い出しました。又、

様も久しぶりにバザーに来てくだな縁です。かつて上司だった方の奥 な縁です。かつて上司だった方との一時のたわいない会話も

さい ことを願ってやみません。献納でも多くの方々の笑顔につな 感謝しつつ、 -備いただいたバザー 売上も昨年以上だったとの 夜遅くまで労力を惜しまず事 、ださいました多くのお ました皆様、 **は、会場まで足を運んてやみません。献納くだカ々の笑顔につながるか、この取り組みが一人はたバザー委員の皆様** 客 前

ニコニコチャリティバザー(東京)収支報告 2019年5月18日(土)開催

【収入の部】

売上高 481,750 協賛金 30,000 その他売上 32,000

【支出の部】

経費 45,774

> 収益金 ¥497,976



止揚学園訪問

品質管理部 寺尾

いて、 だく内につられてこちらも自然と笑 なさんの笑顔がとても印象的でし すことができました。 顔になり、とても楽しい時間をすご を感じました。そしてなにより、 いた「丁寧に生活する」という思い 洗面所などとてもきれいに使われて が明るくなりました。また、 呂を見せていただき、 今回初めて止揚学園を訪 明るい色づかいのお部屋やお風 一緒にお話をしたりお茶をいた スタッフの方がおっしゃって とても気持ち 間 廊下や み

いただいて感謝します。 L り 品質向上にさらに反映されるよう取 てだったので、自分の仕事が商品の だいている方のお話を聞くのは初め 肌荒れが改善したことなどをお話し と、毎日こまめに塗っていただいて 呂に置いて使っていただいているこ いただきました。実際に使っていた ローバクリームなどを洗面所やお風 ました。このような機会を与えて 組もうと、気の引き締まる思いが また、メディカルクリームやア



利用者の皆さんと一緒に作業をさせ 所にもニコニコ委員が訪問、 ていただき、献金をお届けしていま 止揚学園の他、 市内六ヶ所の作業 職員や

す。」というメッセージをいただき いただく楽しみもあったようで せないようですが、一緒に作業して ど良い緊張感と、なかなか口には出 のお礼に添えて「利用者の方は、 今回、 ある作業所さんから、 献金 ほ

り、大切なことに改めて気付かされ る良い機会にもなっています。 せていただく時間は楽しい時間であ 私たちにとっても、 一緒に作業さ



回のチャリティバザーを開催し11月9日の土曜日に、本社で第 本社で第41 ま

す。

ざいましたら、例え一品でもご協力 少しでも多くの献金がお届けできま 当てに来場されるお客様も多くおら いただけると幸いです。 すよう、ご提供いただける品物がご れ な部分を占めるとともに、 ます。皆さまにおかれましても、 献納品の売上は収益の大き 献納品目

> にも、 り品の販売など多くのお店が並び たらし団子等の模擬店、新鮮野菜の 当日は、 食堂、 作業所さんのクッキーや手作 焼きそばや唐揚げ、 献納品コー ナー」の 4

ださい。 誘い合わせの上、 深まりゆく秋の一日、 是非お立ち寄りく 皆さまもお



(昨年のバザーの様子)

体へお届けしています。 ニコニコ・チャリティバザー 全て福祉施設や非営利団 の収益金はニコニコ委員 東

ニコニコ推進委員会